

# Crisis E.U.A.-Europa es tratada hoy en Bruselas

Bruselas, junio 27 (Latin-Reuter). La subida crisis en las relaciones con los Estados Unidos y la invasión israelí al Líbano serán los temas dominantes de la reunión que realizará mañana en Bruselas los líderes de la Comunidad Económica Europea, CEE.

La renuncia del secretario de Estado estadounidense Alexander Haig ampliamente considerado como el hombre en Washington más sensible a las preocupaciones europeas, confería una mayor urgencia a la revisión de las relaciones entre Europa y los Estados Unidos.

El alejamiento de Haig se produce en momentos en que las relaciones fueron descriptas por altos funcionarios de la CEE como las peores en varios años.

La extensión de las sanciones por parte del gobierno de Ronald Reagan contra la construcción de un gasoducto de Siberia a Europa Occidental, que abarcará a las com-

pañías que producen bajo licencias estadounidenses, provocó la ira de los gobiernos de la CEE.

También sugirieron agudos conflictos en torno al acero.

los créditos para la exportación y la política monetaria. La cumbre probablemente emita una fuerte condena de la prohibición al gasoducto, ya descripta por los cancilleres de la CEE como "contraria a los principios de la ley internacional e inaceptable para la CEE".

—Pasa a la página 55—

## E. U. e Israel contra resolución de las N.U.

Naciones Unidas, junio 27 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos e Israel formularon ayer los únicos votos negativos cuando la Asamblea General demandó a Israel el repliegue de todas sus fuerzas en el Líbano.

La resolución, que recibió 127 votos favorables sin ninguna abstención, condenó también a Israel por no concretar una demanda previa de retirada de su efectivos aprobada por el Consejo de Seguridad.

La Asamblea General exhortó al Consejo a considerar la adopción de "medios y medidas prácticas"—una referencia a la aplicación de sanciones—, en caso que el estado judío decida no acatar la requisitoria del organismo internacional.

La resolución, que exigió la retirada de las unidades

israelíes del Líbano para antes de las 06:00 hora de Beirut (04:00 GMT) fue auspiciada por alrededor de 60 países del Tercer Mundo.

El embajador estadounidense Charles Lichenstein, quien interpuso el veto en el Consejo de Seguridad, fundamentó su oposición a la resolución de la Asamblea.

Su delegación reconoció que el proyecto aprobado refleja el profundo sentimiento de angustia de todos los pueblos de buena voluntad ante la continuada pérdida de vidas y los sufrimientos en el Líbano.

"No obstante—añadió—, se trata de un gesto que ayudará en esta delicada etapa. Los Estados Unidos no pueden suscribir una declaración carente de

—Pasa a la página 39—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE CASA, Salt Lake City, junio 27 (AP). La estrella de televisión, Mary Omond sonríe a su esposo Steve Craig, al salir del templo donde se casó hoy. Tras una breve celebración la pareja partió a un viaje de bodas, sin conocerse con exactitud el destino.

# Israel pide miembros de OLP se retiren a Siria

Jerusalén, junio 27 (Latin-Reuter). El gobierno israelí pidió hoy a los guerrilleros palestinos atrapados en el sector occidental de Beirut que entreguen su armas al ejército libanés y abandonen la ciudad rumbo a Siria.

En un comunicado emitido después de una prolongada sesión de gabinete, Israel prometió mantener el cese de fuego a menos que sus efectivos sean atacados, y sugirió que el ejército libanés debiera entrar en el sector musulmán de Beirut Occidental, para recibir las armas de los guerrilleros.

Todos los miembros de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) atrapados ahora por el ejército

israelí en Beirut Occidental deberían abandonar el Líbano, dijo.

Un comunicado, leído a los periodistas por el vocero del gabinete, Dan Meridor, dijo que el ejército israelí garantiza que los aproximadamente 5 mil guerrilleros tendrán paso libre a lo largo del sector de la carretera que controla actualmente.

"La columna de terroristas que parta bajo la protección de la Cruz Roja Internacional podrá desplazarse a través de la frontera internacional sirio-libanesa a lo largo de la ruta Beirut-Damasco", dijo la declaración.

—Pasa a la página 41—

## Israel captura vasto arsenal a guerrilleros OLP

Haifa, junio 27 (Latin-Reuter). Israel reveló hoy un vasto arsenal de armas capturadas en bases palestinas del Líbano y dijo que no tenía conciencia inicialmente del peligro que afrontaba.

"Hasta la fecha hemos hallado material bélico en cantidades 10 veces superiores a lo que nuestra inteligencia estimaba que poseería la Organización de Liberación Palestina (OLP)", dijo a Reuters el brigadier general Meir Nitzán, vicecomandante del Cuerpo de Logística.

Nitzán dijo que hasta el momento las fuerzas israelíes llevaron a mil toneladas

—Pasa a la página 39—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HIJOS DE MORO. Roma, junio 27 (ANSA). Dos de los hijos del asesinado Aldo Moro: Agnese y Giovanni, salen recientemente de un tribunal donde se juzgan a los terroristas de las "Brigadas Rojas". Al tribunal son llamados los familiares de víctimas de tales terroristas, donde se les pide declaraciones.

## Veto de E.U. decepciona al presidente de Egipto

El Cairo, junio 27 (Latin-Reuter). El presidente egipcio Hosni Mubarak dijo hoy que se sentía profundamente decepcionado por el veto de Washington a una resolución del Consejo de Seguridad, que exigió el inmediato retiro de las tropas israelíes de los suburbios de Beirut.

"Me sentí muy decepcionado", dijo Mubarak a los periodistas. "Ellos (los estadounidenses) no deberían haber vetado esta resolución dado que no

tenían alternativa por sus propios medios de arribar a una solución en el Líbano".

La resolución, propuesta por Francia, decía que los israelíes debían retroceder inmediatamente hasta una distancia de 10 kilómetros de los suburbios de la devastada capital como un primer paso hacia una completa retirada del Líbano.

Un funcionario de la cancellería egipcia había dicho

—Pasa a la página 41—

## OLP exige países árabes impongan sanción a EU

Túnez, junio 27 (Latin-Reuter). La Organización de Liberación Palestina (OLP), exigió hoy a los países árabes que impusieran sanciones económicas a los Estados Unidos, afirmando que respaldan la invasión israelí al Líbano.

Farouk Kaddoumi, presidente del departamento político de la OLP, solicitó también en una reunión de los cancilleres de los países miembros de la Liga Ara-

be, que los Estados Arabes enviaran tropas al Líbano para ayudar a los guerrilleros palestinos a resistir al Ejército Israelí.

Fuentes de la conferencia dijeron que la sesión especial de un día emitiría recomendaciones basadas en las demandas palestinas.

Agregaron que esas demandas incluían un boicot de los productos estadounidenses, incluyendo armas,

—Pasa a la página 55—

## Papa pide terminar el sufrimiento palestinos

Ciudad del Vaticano, junio 27 (Latin-Reuter). El Papa Juna Pablo II llamó hoy a que se ponga fin al sufrimiento del pueblo palestino y a que sus derechos sean reconocidos.

Dijo también que rezaría una misa especial el martes por la solución a la crisis del Líbano.

En el tradicional Angelus del sábado, ante 35.000 peregrinos en la Plaza de San Pedro. El Papa dijo: "Recemos también por el pueblo palestino, para que su sufrimiento pueda terminar y sus derechos

puedan ser reconocidos, así como el derecho de todos los pueblos de la región".

Hablando en tono grave y apremiante, dijo que celebraría misa el martes, Día de San Pedro y San Pablo, para pedir por una "solución pacífica de los problemas que han hecho que Líbano esté hoy convalidada por el martirio de la guerra".

Después de recitar el Angelus, el Pontífice inició su llamada con las palabras: "Siento la firme obligación

—Pasa a la página 39—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CAMPO DE PRISIONEROS. Tiro, Sur del Líbano Ocupado, junio 27 (AP). Un grupo de prisioneros palestinos en un campo de esta

localidad, observa cuando un vehículo lleva un nuevo cargamento de miembros de la OLP, capturados recientemente.